

SANTE : Almaviva Santé rachète les cliniques parisiennes du groupe Monceau

Le groupe [ALMAVIVA SANTE](http://www.almaviva-sante.fr) (siège social à Marseille/Bouches-du-Rhône, 4 000 salariés), quatrième groupe de cliniques privées de l'Hexagone, a conclu l'acquisition des deux établissements hospitaliers parisiens du groupe Monceau : la Clinique Internationale du Parc Monceau et la Clinique Turin. Almaviva Santé voit ainsi sa présence à Paris et en Ile-de-France accrue de 17 à 19 cliniques. Le groupe gère désormais 36 cliniques en région Sud et en Ile-de-France. Almaviva Santé devient le 1er acteur privé à Paris en dialyse, et le 2è en chirurgie et en médecine. www.almaviva-sante.fr